

さまざまな活動へのご協力ありがとうございました。

本年度も三輪小学校の教育活動にご協力いただき感謝いたします。令和4年度もコロナ対策等の影響で工夫をしながらさまざまに対応をさせていただきました。保護者の皆さまには大変ご迷惑をおかけしましたが、多くのご協力を得ながら本年度を終えることができました。次年度は何とか新たな取り組みをスタートできると感じています。

★3/17 卒業式は最後まで凜とした姿でした…

練習段階からすばらしい態度であった卒業生は、当日の式でもいつもと変わらず凜とした態度で卒業式を終えました。多くの場で多くの力を発揮した6年生は、いろいろな特徴をもった子どもでも、仲間としてありのままの姿を温かく受け入れることができる集団です。三輪中学校でなく別の中学校に進む子どももいるでしょうが、すばらしい集団であったことを誇りに思っています。



すばらしい集団を誇りに思っ…



すがすがしい表情で…

学級でのお別れの後は、三輪小学校の先生達で花道をつくり、保護者と卒業生を見送ることができました。中学校に行ってもねばり強くがんばろう！

★在校生の代表 4人の5年生が「在校生別れの言葉」

「中学校に行っても、一人一人の色が輝く皆さんでいてください。三輪小学校での活躍を誇りとして精一杯頑張ってください。」

4人の代表児童が力強く別れと感謝の言葉を述べました。その力強さからは、感謝と同時にこれから三輪小学校を引っ張っていくための決意も感じ取れました。

緊張した中での凜とした姿は卒業生と同じでした。在校生代表の大役をしっかりと果たせた4人の5年生でした。



堂々とした態度で送る言葉を伝える…

お知らせ

3/24 離任式があります…

本年度は修了式後に離任式をする予定です。例年は4月の始業式の前に行っていましたが、北筑後管内の人事に関するさまざまな行事が早くなったことで、各学校の離任式も早くなりました。離任する方の新しい赴任先など詳しいことは新年度になりましてあらためて紹介いたします。

